

ANFRAGE von Crista D. Weisshaupt Niedermann (SP, Uster) und
Dr. Ruth Gurny Cassee (SP, Maur)

betreffend Weisser Ring, Opferhilfeorganisation

Gemäss der Sonntagszeitung vom 02. ds. hat sich die Opferhilfeorganisation im Kanton Zürich aufgelöst, d.h. sie ist der Aufforderung der Justizdirektion, sich neu zu organisieren, zuvorgekommen.

Im Zusammenhang mit der Auflösung stellen sich folgende Fragen:

1. Wieviele Opfer sind betroffen, kurz- und langfristig?
2. Ist es richtig, dass momentan keine Verjährung der finanziellen Hilfestellungen droht?
3. Was gedenkt der Regierungsrat moralisch und materiell zu unternehmen, um den Betroffenen sofort und unbürokratisch Hilfe zukommen zu lassen?
4. Wie sieht die weitere Zukunft in der Frage "Opferhilfeorganisation" im Kanton Zürich aus?

Für die Beantwortung unserer Fragen danken wir dem Regierungsrat zum voraus bestens.

Crista D. Weisshaupt Niedermann
Dr. Ruth Gurny Cassee